

Froh war man auf Seiten der Eltern, dass ein geplantes «Dancing» in unmittelbarer Nähe des LG verhindert werden konnte. Mit Erleichterung wurde in einem Podiumsgespräch mit Fachleuten festgestellt, dass «am LG keine Drogen-Konsumenten bekannt geworden seien» und man sich auf die Bekämpfung der weichen Suchtmittel wie Alkohol und Nikotin beschränken konnte. Befriedigt konnte man auch Kenntnis nehmen von entscheidenden Verbesserungen im Aufnahmeverfahren. Abgerundet wurde der Interventionskatalog durch Vorschläge zur Verbesserung der «Medizinischen Betreuung am Marianum».

*Gesprächsstoff zwischen Schule und Elternvereinigung bieten auch neue Schul- und Lernformen, wie beispielsweise die musischen Wochen, die auf grosse Zustimmung der Schüler, der Lehrer und der Elternvereinigung gestossen sind.*

Abschliessend möchte ich zukünftige Zielsetzungen der Elternvereinigung am Liechtensteinischen Gymnasium aufzeigen.

Die Bedeutung der Vereinigung ist abhängig von der Anzahl der Eltern, die als Mitglieder dieser Vereinigung beitreten. Der Vorstand ist sich einig, dass eine

